



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

04/04/2023

REGIONALES



Alfaro cancela gira de trabajo por recomendación médica

Ante la recomendación de los médicos, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, canceló una gira de trabajo por la zona de Los Altos en donde anunciaría el inicio de obras y entrega de otras, pero no asistirá debido a que aún no se le otorga la alta médica. En un video dado a conocer en sus redes sociales, primero se disculpó al no poder acudir a los eventos y, para que no se cancelaran, en su lugar asistirá el secretario General de Gobierno, Enrique Ibarra Pedroza.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/alfaro-cancela-gira-de-trabajo-por-recomendacion-medica-9861804.html>